
２０２４年９⽉２７⽇（⾦）２６０４回（９⽉第３例会）
本⽇のプログラム

職場例会

司会 会場委員会
・点鐘 副会⻑ 北  健司君
・ROTARY SONG 「われら⽇本の

ロータリアン」
・今⽉の歌 「⾚とんぼ」
・ビジター・ゲスト紹介 副会⻑ 北  健司君
 春⽇井消防署 課⻑補佐
・委員会報告
・会⻑挨拶 北  健司君
・施設・⾞両⾒学
・質疑・応答
・幹事報告 幹事 岡本 博貴君
・点鐘 副会⻑ 北  健司君

今月の歌
「赤とんぼ」

夕やけ小やけの 赤とんぼ
負われて見たのは いつの日か

例
会
予
定

10月4日(金) 10月11日(金) 10月20日(日) 10月25日(金)

11：15～　第4回理事会
12：30～例会
祝福
卓話　　社本　太郎君

12：30～例会
クラブフォーラム
社会奉仕委員会

10月18日(金)例会変更
10月20日(日)13：00～
持ち出し例会
春日井まつり

例会12：30～
卓話　地区ロータリー奉仕委
員会　委員長　長瀬　輝代之
様



先週の記録
ガバナー公式訪問 挨拶 2024・9.10

春⽇井RC会⻑ ⻘⼭博徳君
皆様こんにちは　ご紹介頂きました今年度春日井RCの
会長を拝命しております青山博徳です。
　先ずもって、吉川ガバナー・片桐地区幹事　ようこ
そ３ＲＣ合同例会にお出かけ頂き有難う御座います。
ガバナー公式訪問として３ＲＣのメンバー一同、本日
を楽しみにしておりました。

　また今回のホストクラブとして城北ＲＣの奥村会長
はじめ城北ＲＣの皆様　本日までの準備そして　素晴
らしい会場をご用意頂き名古屋空港ＲＣ　春日井ＲＣ
のメンバーを代表して御礼申し上げます。

　私ども春日井RC　名古屋空港RC　名古屋城北RCの３
RCは春日井RCを提唱クラブとして名古屋空港ＲＣは
1974年　名古屋城北ＲＣは1986年にそれぞれ誕生し、
2760地区東尾張分区の一角を担い、全国的にも評価の
高い中部大学春日が丘高等学校インターアクトクラブ
の提唱クラブとして共に支え、親子・兄弟・姉妹クラ
ブを超えた熱き友情を持ち、交流を深めて居ります。

　また今回、私ども春日井ロータリークラブで本年
度、吉川年度の地区大会のホストクラブとして11月10
日に白鳥の名古屋国際会議場での準備を進めて居りま
す。当日の記念講演会は、宮家邦彦氏のアメリカ大統
領選の結果を踏まえた講演内容で御座いますが、その
前にも行われると予想される日本の総選挙の結果も絡
み、大変興味深い内容になるようですので是非ご期待
下さい。なお地区大会開催に付きましては、３RCの空
港・城北のメンバーの皆様には格別の御配慮も頂き、
この場をお借りして御礼申し上げます。

　本日のガバナー公式訪問は、ロータリーインターナ
ショナルの今年度方針はじめ、吉川ガバナー・片桐地
区幹事両氏と、私ども2760地区のロータリークラブ会
員との、直接コミュニケーションをとる貴重な機会で
ございます、僅かな時間では有りますが、この3RC合同
例会を意義ある物としたいと、本日参加して居ります
３RCクラブメンバー全員が、本日この日、この時を楽
しみにして居りました事を、吉川ガバナーにお伝えし
て歓迎の言葉とさせていただきます。

幹事報告
第２６０３回９月第２例会　幹事報告をさせていただ
きます。
９月２０日は休会です。９月２７日は職場例会　春日
井に出来た新たな消防署にて職場例会を開催します。
場所が違うので間違いのないようによろしくお願いい
たします。
以上幹事報告とさせて頂きます。

出席報告 委員⻑ ⽔⾕⾼広君
会員 53名 出席22名 出席率41.5%
先々週の修正出席 出席50名 出席率94.3%

ニコボックス報告 委員⻑ ⽔⾕⾼広君
◯吉川ガバナー・地区スタッフの皆
様　ようこそ３RC合同例会にお越し
頂き有難うございます

青山　博徳君

◯本日よろしくお願い致します 岡本　博貴君
◯吉川ガバナーをお迎えする慶びで
不易流行のお考えで作った地区方針
をお聞きするのを楽しみにしていま
す
春日井ロータリークラブは地区大会
で吉川ガバナーの魅力を十二分にお
伝えする大会にする為、爆進して参
ります。

加藤久仁明君

◯ガバナー公式訪問ありがとうござ
います。

古屋　義夫君

◯ガバナーをお迎えして。 大原　泰昭君
◯吉川ガバナーをお迎えする喜びで 大西　信之君
◯ガバナー訪問に 北　　健司君
◯ガバナーをお迎えする喜びで 速水　敬志君
◯ガバナー訪問ご苦労様！ 松尾　隆徳君
◯よろしくお願いします！！ 森部　清孝君
伊藤　正樹君 岩村　幸正君 久米　正俊君
下別府正樹君 鈴木　克幸君 三上　努君
水谷　高広君 矢野　義博君

◯ご協力ありがとうございます。
ニコボックス委員会一同



ガバナー公式訪問例会
第2760地区ガバナー 吉川 公章

　皆様こんにちは。温かい歓迎、誠にありがとうござ
います。私は、今年度地区ガバナーの吉川公章です。
名古屋南ロータリーの所属です。どうぞよろしくお願
いいたします。

　今年度RIの会長はステファニー A.アーチックさんで
す。お２人目の女性RI会長です。すでに会長テーマは
ご存知と思いますが、1月に開催されました国際協議会
で発表された時の実際の雰囲気を動画でご覧くださ
い。約2分ほどです。

　まさにTHE MAGIC OF ROTARYですね。本日各クラブの
会長さんからお話がありました皆様方の様々な奉仕活
動は、それぞれロータリーのマジックを生むと思いま
す。様々な奉仕活動はその地域の人々にとって多くの
恩恵を受け、時に大きなインパクトを与えていると思
います。奉仕活動を行うことはその受け手に与えるイ
ンパクトだけでなく、活動したロータリアンにとって
も自らロータリーへの帰属意識を強く感じることがで
き、人生に素晴らしい成果をもたらします。

　アーチック会長は４つのイニシアティブを示してい
ます。
　最優先課題は会員増強です。会員増強を図るために
行動計画の推進こそ重要です。クラブでの体験が魅力
的であれば、ロータリーはその強さを維持します。
　平和への貢献は分断された世界を癒すためであり、
ロータリーの使命でもあります。今、ロータリーが前
に進むために中核的価値観、４つのテストの精神を大
切に守り、継続と変化のバランスをとって変革してい
くことが重要です。

　2760地区の会員数の推移です。2020-21年には4,800
人ほどの会員がいましたが、コロナパンデミックの影
響もあり、徐々に減少傾向となっています。残念なが
らコロナ後も改善が見られていません。世界的に見て
もコロナ前には120万の会員が現在113万人となってい
ます。正確には8月31日現在1,160,162 人です。７月１
日より25,859人ほど増加していますが、昨年同時期か
らは約2万人減少しています。

　地区の方針を示します。「魅力ある例会　持続可能
な奉仕活動　成長するロータリー」としました。会員
増強にはそれぞれのクラブの活動が最も重要です。ク
ラブに魅力があると会員はそれぞれにロータリーの価
値観を感じ、帰属意識が芽生えます。親睦から奉仕活
動が生まれます。クラブそのものが成長し、やがて
ロータリー全体の成長にもつながります。

　改めて今ロータリーはどうしたら良いのでしょう
か？　大きく変革する社会の中、誰が見ても魅力的な
クラブとすべきです。
　120年前に誕生したロータリークラブは社会で様々な
貢献をして成長していきました。しかし社会が大きく
変わろうとしている時、クラブがそのまま変わらない
ままであれば、いずれ社会から忘れ去られてしまいま
す。
　未来への成長のためロータリーは中核的価値観を大
切に、4つのテストの精神を守りながら次の100年に向
けての変革が必要です。

　この誰が見ても魅力的なクラブとは何でしょうか？
　アーチック会長は２つのポイントを挙げています。
Simply Irresistibleと、インクルージョンと帰属意識
です。少し日本語に訳しにくい言葉ですが「抵抗でき
ない魅力　あらがえない魅力」と訳されています。あ
らがえない魅力のあるクラブとなるために、インク
ルージョンでの対応とそれぞれの会員が帰属意識を持
ち続ける事が大切です。

　クラブで誰からも歓迎され、経験が魅力的で楽し
く、活気に満ちていると引きつけられた人は離れなく
なります。このロータリーの帰属意識こそがマジック
です。インクルージョンと帰属意識に焦点を当てるこ
とが大切です。共通の目的のために人々は結束し、互
いに支えあい、目標に集中すると力が最大限に発揮さ
れます。

　では実際にどうしたらよいのでしょうか。ＲＩは１
つの回答を示しています。2018年にロータリーは新た
な変革に向けてのビジョン声明を出しています。世界
中のロータリアンからの意見を集約して、未来の為に
ロータリーのあるべき姿を示しました。「私たちは世
界で、地域社会でそして自分自身の中で持続可能な良
い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世
界を目指しています。」ロータリーのビジョンに向け
て、その歴史において重要な新しい章へと踏み出しま
した。あらゆる活動をより効果的に行い、ロータリー
のストーリーをより効果的に伝えるための行動計画で
す。

・ より大きなインパクトをもたらす
・ 参加者の基盤を広げる
・ 参加者の積極的なかかわりを促す
・ 適応力を高める

　私たちは、達成可能な目標を立てた上で、進捗状況
を随時確認し、状況に応じて調整を加えています。行
動計画の勢いを維持し進めていきましょう。

　この行動計画を積極的に推進するため、地区に「地
区行動計画推進リーダー（Action Plan Champion）」
を任命することをRIから求められています。行動計画
の推進はまさに2024-25年度の重要な目標です。地区で
はロータリー財団地域コーディネーターの伊藤靖祐パ
ストガバナーに地区行動計画推進リーダーをお受けい
ただいております。これに伴い各クラブでも「クラブ
行動計画推進リーダー」の選任をお願いします。地区
からの選任のご依頼がすでに現年度が始まってからと
なり、大変ご迷惑をおかけしております。

　クラブを成功に導く秘訣は目標を立てるという事で
す。しかも次年度の計画にとどまりません。将来の計
画を立てることは、クラブに方向性と目的を与えま
す。会員を増やす、奉仕活動を行う、クラブでの体験
を魅力的なものにするなど、目標の設定は会員のモチ
ベーションを高め、共通の目的に向かって活動する
きっかけとなります。従来の定性的な戦略計画から、
これを数値目標としてMy Rotaryのクラブセントラルに
４つの優先事項に沿って計画をたて、それぞれ3年間の
数値目標を設定し、入力します。また入力した目標設
定と進捗状況はクラブのリーダーだけでなくすべての
会員が確認できます。次年度以降のクラブリーダーも
クラブの過去の目標を参照して、そこから改めてクラ
ブの将来を計画し、新しい3年間の目標を設定できま
す。３年間の目標（3-Year Roiling Goals）はロータ
リーにとっても新たなチャレンジです。チャレンジは
チャンスでもあります。新たなロータリーの成長の
チャンスを皆様と一緒に達成できれば幸いです。

　インクルージョンと帰属意識を持って、さらに基盤
を広げるために衛星クラブを考えてください。皆様の
クラブはそれぞれ伝統と格式のあるすばらしいクラブ
です。今までとは異なるタイプの新会員を衛星クラブ
の会員として迎えてください。衛星クラブは例えばク
ラブ内で奉仕活動に専従する別グループなどとして８
名で設立できます。衛星クラブは会費、例会日時など
独自に設定できます。衛星クラブ会員はスポンサーク
ラブの正会員です。



　ロータリーは、世界理解、親善、平和推進という原
則の下に設立された団体です。「平和を推進すること
は、私たちの責任なのです」とアーチック会長は述べ
ています。しかし紛争と分断された世界で私たちは一
体何ができるのでしょうか。遠い別の世界の出来事と
していいのでしょうか。ローレンアイズリーの「星投
げ人」のお話をご存知でしょうか。私自身はアーチッ
ク会長からはじめて聞きました。2人の旅人が日の出る
前の早朝、海岸を散歩していました。海岸には無数の
ヒトデが打ち上げられています。日が出るとヒトデは
死んでしまいます。1人が一つずつ海に帰しています。
もう1人は言いました。君が海に返すヒトデは僅かでし
かない。多くのヒトデはやがて死んでしまうよ。と。

　ロータリーの力は前を向いての行動にあります。
我々一人ひとりの力はささやかなものですが、同じ思
いでの行動はやがて大きな成果を挙げると確信してい
ます。ポリオプラス、ロータリー平和センターなど多
くのプログラムはやがて世界の平和に貢献します。今
ロータリーは継続性が大切です。

　地区では豊田ロータリークラブのパストガバナーの
酒井法丈さん、蒲郡ロータリークラブのガバナーエレ
クト鈴木康仁さん、名古屋東ロータリークラブのガバ
ナーノミニー國府谷俊盛さんといつも連携しながら活
動を推進していきます。

　ガバナー補佐からもご案内があったと思います。IM
の全員参加は勿論、地区大会もぜひ全員参加でお願い
します。

　今年度もRFFを開催します。皆さんと楽しく集い、美
味しい「愛知めし」をいただき、ポリオプラスに貢献
しましょう。ぜひRFFで例会を行って下さい。全員参加
をお願いします。

　最後に今年度の国際大会はまさにマジックがいっぱ
いのカナダ・カルガリーで開催されます。カルガリー
は遠い場所ですが、この機会にカナダの自然に触れる
またとないチャンスです。カルガリーナイト（ガバ
ナーナイト）は2025年6月21日に開催されます。カルガ
ルーでお会いできることを楽しみにしております。

　ご静聴ありがとうございました。



点鐘
名古屋城北RC 会⻑ 奥村勝彦君

歓迎の⾔葉
春⽇井RC 会⻑ ⻘⼭博徳君

幹事報告
春⽇井RC 幹事 岡本博貴君

ビジター紹介
名古屋城北RC 親睦委員⻑ 花井善崇君

ホストクラブ会⻑挨拶
名古屋城北RC 会⻑ 奥村勝彦君

幹事報告
名古屋空港RC 幹事 真城壮司君



幹事報告
名古屋城北RC 幹事 鈴⽊岳弘君

お礼の⾔葉
名古屋空港RC 会⻑ 近藤和彦君

卓話
国際ロータリー第2760地区 ガバナー 吉川公章君

合同例会⾵景
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